



semaine du 11 au 16 mars 2019

Les Psaumes – Étude 69

Loué soit le Créateur! (Psaumes 104)

Le Psaume 104 commence par les mêmes mots que le 103 : « *Mon âme, bénis l'Éternel!* » Le psalmiste veut se rappeler que l'Éternel mérite d'être adoré. Notre âme a souvent besoin d'être exhortée de la même manière. Selon vous, y a-t-il des situations dans nos vies où nous sommes plus à risque d'oublier que Dieu mérite d'être adoré?

Lisons	le Psaume 104, les versets 1 à 9. Selon ces versets, qui est l'Éternel?	
	Quelles sont ses qualités?	
Lisons	maintenant les versets 10 à 18. Quel attribut de Dieu est souligné ici?	
	Qu'est-ce que cela nous rappelle à propos de notre relation avec Dieu? (voir Matthieu 6.26-34	(i)
Lisons	Psaumes 104.19-30. Quel qualificatif donneriez-vous à Dieu à la lumière de ces versets?	
	Dieu est-il impliqué dans le fonctionnement de l'univers? Initiallement ou continuellement?	
	Est-il légitime pour nous, chrétiens, de voir Jésus comme le <i>Créateur</i> ? (voir Colossiens 1.16-17)	7)
dispara	enfin les versets 31 à 35 . Le souhait du psalmiste au verset 35 peut être surprenant : « <i>Que les tissent de la terre, que les méchants ne soient plus!</i> » La raison se trouve au verset 31 : afin que I mment <i>glorifié</i> et qu'il puisse pleinement se <i>réjouir de ses œuvres</i> . Cela fait référence à la genèse du	Dieu soit
	En Genèse 1.26-31, Dieu se réjouissait-il de ses œuvres?	
	Puis, en Genèse 6.5-7, s'en réjouissait-il toujours autant?	
	Dieu règlera définitivement le problème en formant « une nouvelle terre où la justice habitera » (3.13). En attendant ce jour, quelle sorte de relation sommes-nous invités à avoir avec Dieu (v. 3.13).	